

Diferentes perfiles entre los usuarios

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2018(e)ko ekaina(r)en 18-(e)an 10:56etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 16 de Junio de 2018.

Diferentes perfiles entre los usuarios

Sábado, 16 junio 2018, 00:23

Entre los usuarios que se acogen al programa contra la exclusión social hay diferentes perfiles. Pueden ser, por ejemplo, «personas de edad avanzada que no cuentan con apoyos familiares y tienen dificultades con la toma de decisiones o algunas gestiones», señaló Mila Holgado. Otros usuarios pueden ser «personas que desconocen el idioma y el entorno, y requieren apoyo también para llevar a cabo gestiones». Otros usuarios son personas «que se han quedado sin vivienda o han sufrido un desahucio y requieren de un acompañamiento profesional para buscar una nueva casa»; o también «personas con cierta discapacidad o algún grado de dependencia». Otro perfil es el de «personas con enfermedades mentales, con problemas en sus relaciones interpersonales o conflictos familiares».

La responsable de Atención Primaria destacó que el programa también está dirigido «a mujeres víctimas de violencia de género, que requieren de un acompañamiento y contención emocional importante», así como «contar con una figura profesional que les apoye y les ayude en diversas gestiones que tienen que realizar», o incluso acompañarles a las comparecencias judiciales. El programa responde «a todas estas situaciones, y a muchas más».